

# Self-Employment Income Verification

Applicant/Tenant Name: \_\_\_\_\_ Unit #: \_\_\_\_\_

Property Name: \_\_\_\_\_

## This form is to be completed by the Applicant/Tenant

### Answer all of the following:

#### YES NO

I am self-employed.

I am an independent contractor. Date I started: \_\_\_\_\_

Describe the work you do: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

I own and operate a business. Date my Business started: \_\_\_\_\_

### Business Information:

Type of Business: \_\_\_\_\_

Business Name: \_\_\_\_\_ Address: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_ Phone Number: \_\_\_\_\_

### Required Business Income Documentation:

The Applicant/Tenant must submit all required business documentation with this form.

#### YES NO

I have operated my business for at least a year and I have attached a signed copy of current Federal Income Tax Return (1040) including all schedules and attachments as follows: Tax Year: \_\_\_\_\_  
 Schedule C – Small business       Schedule E-Rental property income       Schedule F-Farm income

I have operated my business for less than one year. I have attached a **completed Schedule C** as a statement of my current business income and have attached copies of corresponding bank statements to support this statement.

### Business Income:

Record the business income - Amount must be supported by required documents identified above and attached:

Income Period:	Amount:
From Date: _____	To Date: _____ \$ _____

I have attached bank statements/records to further document/support this income statement.

### Projected Income:

Based on the type of my business, current earnings and expectation of any/all business growth over the next 12 months my projected income for the next 12 months will be: \$ \_\_\_\_\_

**Under penalty of perjury, I certify that the information provided in this verification and all included attachments is true and accurate to the best of my knowledge. The undersigned further understands that providing false or misleading representations herein constitutes an act of fraud. Providing false, misleading or incomplete information may result in the termination of a lease agreement.**

Signature of Applicant/Tenant

Printed Name

Date

NOTE: Section 1001 of Title 18 of the U.S. Code makes it a criminal offense to make willful false statements or misrepresentations to any Department or Agency of the United States as to any matter within its jurisdiction.

# Подтверждение дохода при самозанятости

Фамилия и имя заявителя/арендатора: \_\_\_\_\_ № квартиры: \_\_\_\_\_

Название объекта: \_\_\_\_\_

**Данная форма заполняется заявителем/арендатором**

## Ответьте на все следующие вопросы:

**ДА НЕТ**

Я самозанятый (самозанятая).

Я независимый подрядчик. Дата начала деятельности: \_\_\_\_\_

Опишите работу, которую вы выполняете: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Я владею бизнесом и руковожу им. Дата открытия бизнеса: \_\_\_\_\_

## Информация о бизнесе:

Тип бизнеса: \_\_\_\_\_

Название бизнеса: \_\_\_\_\_ Адрес: \_\_\_\_\_

Электронная почта: \_\_\_\_\_ Номер телефона: \_\_\_\_\_

## Требуемая документация о доходе от бизнеса:

В рамках этой формы заявитель/арендатор должен отправить всю необходимую документацию о бизнесе.

**ДА НЕТ**

Я руковожу своим бизнесом **как минимум год** и прилагаю подписанную копию текущей декларации по федеральному подоходному налогу (1040), включая все приведенные ниже приложения: Налоговый год: \_\_\_\_\_

Приложение С. Доход от малого бизнеса     Приложение Е. Доход от сдачи имущества в аренду     Приложение F. Доход от фермерского хозяйства

Я руковожу своим бизнесом **менее одного года**. Я приложил/приложила **заполненное Приложение С** в качестве декларации о текущем доходе от бизнеса, а также копии соответствующих банковских выписок, подтверждающих указанные сведения.

## Доход от бизнеса:

Укажите доход от бизнеса — сумма должна подтверждаться приложенными необходимыми документами, обозначенными выше:

Период получения дохода:	Сумма:
C: _____   По: _____	\$ _____

Я прикрепил(а) банковские выписки / учетные документы для документирования/подтверждения данного отчета о прибыли.

Прогнозная оценка дохода:

Исходя из вида моей предпринимательской деятельности, текущего заработка и ожиданий в отношении роста бизнеса в течение следующих 12 месяцев, прогнозируемый доход на следующие 12 месяцев составит: \$ \_\_\_\_\_

**Под страхом наказания за лжесвидетельство я подтверждаю, что информация, представленная в данном подтверждении и указанная во всех приложениях, является правдивой и точной, насколько мне известно. Нижеподписавшийся также понимает, что предоставление ложных и вводящих в заблуждение сведений в настоящем документе представляет собой акт мошенничества. Предоставление ложной, вводящей в заблуждение или неполной информации может привести к расторжению договора аренды.**

Подпись заявителя/арендатора

Имя и фамилия печатными буквами

Дата

В случае возникновения вопросов или необходимости в доработке перевода обращайтесь по адресу электронной почты [Language.Access@HCS.oregon.gov](mailto:Language.Access@HCS.oregon.gov)

ПРИМЕЧАНИЕ: глава 18 (раздел 1001) Гражданского кодекса США признает преднамеренную дачу ложных и искаженных заявлений любому департаменту правительства Соединенных Штатов по любому вопросу в рамках его юрисдикции уголовным преступлением.